

«Ein paar weitere Aussteller wären willkommen»

Gewerbevereine rüsten sich für Expo Duo in Etzgen

Die Vorbereitungen für die Expo Duo der beiden Gewerbevereine GMS und Regio Laufenburg, vom 2. bis 4. Mai 2025 in Etzgen, sind voll im Gang und auf Kurs. Gemäss den Organisatoren hat es noch ein paar freie Ausstellerplätze.

Bernadette Zaniolo

ETZGEN. «Das Sicherheitskonzept steht und die Gesuche an die Gemeinde sind erfolgt und genehmigt. Jetzt liegen die grössten Parts bei den Verantwortlichen der Ressorts Bau und Wirtschaft», erklären OK-Präsident Reto Weiss und Vize Sandra Hauri nach der 10. OK-Sitzung im Gespräch mit der NFZ. Gemäss Reto Weiss sind die Ausstellungsvorbereitungen auf Kurs. Zufrieden sind die Organisatoren auch mit den bisher bereits 50 eingegangenen Anmeldungen für die Ausstellung. Dennoch fügt der OK-Präsident an: «Ein paar weitere Aussteller wären willkommen.» Das können Firmen aus dem Gebiet der organisierenden Gewerbevereine sein. «Wir sind jedoch auch, soweit möglich, offen für auswärtige Aussteller.» Reto Weiss nennt auch gleich einige Vorteile, die mit dem Mitmachen verbunden sind. «Einerseits ist dies der direkte Kundenkontakt. Weiter können die Produkte eins zu eins gezeigt werden, die Kunden sehen nicht nur Fotos. Zudem ist die Kun-



Sandra Hauri und Reto Weiss freuen sich, dass die Vorbereitungen auf Kurs sind. Sie sind überzeugt, dass sich ein Mitmachen als Aussteller an der Expo Duo in Etzgen lohnt.

Foto: Bernadette Zaniolo

den-Akquisition in einer boomenden Region, wie sie das Fricktal ist, an der Expo möglich.» Weiter hebt er den gesellschaftlichen Aspekt hervor und betont, dass es «eine attraktive Ausstellung auf kompaktem Ausstellungsgelände ist». Wie Weiss und Hauri gegenüber der NFZ erklären, ist der Gastrobereich bereits abgedeckt. Das Unterhaltungsangebot wird mit musikalischen Darbietungen – von lokalen Musikgesellschaften und Musikformationen – sowie einer Tombola mit zehn Hauptpreisen ergänzt. Hier fügt Sandra Hau-

ri mit einem Schmunzeln an: «Wir sind auch hier gut unterwegs. Natürlich freuen wir uns über weitere Tombola-Sponsoren.»

Kinderattraktionen und Einblick ins Tagesstruktur-Angebot

Die Expo Duo wird im Mai 2025 auf dem Schulgelände in Etzgen stattfinden und ist gut mit dem ÖV (Bus) erreichbar. Die Tagesstrukturen von Mettauertal sorgen dafür, dass die Ausstellung auch für Kinder attraktiv ist. So können sich diese etwa beim Harassen-Stapeln messen und

gemütlich auf dem Karusell verweilen. Während der Expo Duo werden die Eltern auch Einblick ins Angebot der Tagesstrukturen von Mettauertal erhalten und können die Räumlichkeiten vor Ort besichtigen.

Angesprochen auf die zu erwartende Zahl von Besucherinnen und Besuchern sagt der OK-Präsident Reto Weiss: «Zirka 8000 bis 10000 Personen, wie bei der letzten Expo Duo in Mettau.»

Standpreise und weitere Infos unter: www.expoduo.ch